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「地域社会にロータリークラブを広げて行こう」

2016-17年度 山形南ロータリークラブ会長方針

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2800
人類に奉仕する
ロータリー

山形南ロータリークラブ会報

第2167回例会 2017-3 ／21（火）天気（雨）

会長挨拶

１．来月４月11日の例会ですが会場ならびに時間と内
容が変更となりました。詳しくは追ってご案内を差
し上げますが、13：00～　鈴木製粉所　滑川工場
におきまして「寒晒し蕎麦　試食例会」となります。

２．４月18日につるやホテルさんにて予定されており
ました「観桜会」ですが、つるやホテルさんのご都
合により、会場がいばら木さんに変更となりました。

幹 事 報 告 浅野　裕幸 幹事 委員会報告
ニコニコBOX　佐藤　直人 君
金子　靖二君　山形新聞に蔵王カントリークラブオープン

の記事の中に私の事が掲載されました。
金田　亮一君　先日のIMの報告書ができました。是

非お読みください。
青山治右衛門君　本日の卓話をしていただきます、佐藤

芳春様よろしくお願いいたします。
松田　勝彦君　先日のファイヤーサイドミーティングは、例

年になく楽しく盛り上がった会になりました。

伊藤　　誠 君

あなたの健康法を教えてください。

本日の一言本日の一言本日の一言

質問

「スポーツジムが私の健康法です。
　週６日間はテルサフィットネスクラブに
　行っています。ウォーキングマシンで
　30分運動後ストレッチをして、
　お風呂に入ってきます。」

　皆さんこんにちは、昨日は彼
岸の中日と成りました。昔から
暑さ寒さも彼岸まで、と言われ
ているように我が家では、鍋焼
きうどんは秋彼岸に始まり春彼
岸に終わるとしていました。鍋
焼きファンの皆様ありがとうご
ざいました。これからの季節春

の訪れを感じられる桜えびのかき揚げなど如何で
すか。春分の日は如何過ごしましたか。３連休で
旅行された方もいらっしゃったのではないでしょ
うか。この時期は、北には雪がありスキーを楽しみ、
東京では桜の訪れを耳にしていました。皆さんは
如何でしたか。

　さて、昨日３月20日は22年前地下鉄サリン事
件があった日です。あの映像は、しばらくの間何
が起きたのか、どうすればいいのか、その後サリ
ンと分かると誰が何の為に、疑問符が付いたのを、
そして、如何にオウムが恐ろしい集団であったか。
とにかく早く捕まってくれと、願っていたのを思
い出しました。
　政治の世界では、東京都の知事に対し百条委員
会が開かれ、韓国では、大統領を罷免するなど混
迷しています。世界の情勢は混迷していますが、
山形で桜の開花宣言する頃には落ち着いて欲しい
ものです。蔵王カントリーも19日オープンしてい
ました。我クラブでは金子会員が山新に大きく取
り上げられておりました。

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：谷口　義洋 君
点　鐘：PM12：30　寺﨑　利彦 会長 ロータリーソング：「我等の生業」

米山奨学生
ホウ・スイホウさんへ
最後の奨学金の贈呈



本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率

他クラブで
メークアップ
された会員

５４名
５４名

３３名
４９名 100％４９名

※本日の結果は２週間後に報告
※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?
　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?
　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

（山形中央）遠藤　幸司　　土肥　成二
（山 形 東）遠藤　幸司　　山下　　宏　　青山治右衛門
　　　　　　土肥　成二　　神﨑　祐子

ゲスト卓話ゲスト卓話

「シニア海外ボランティア活動について」「シニア海外ボランティア活動について」「シニア海外ボランティア活動について」「シニア海外ボランティア活動について」

JICA　シニア海外ボランティア　 
佐　藤　芳　春 氏
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